



30. April 2009

Maiwanderung: s´Brünnele isch 50

Am 30. April trafen sich die Naturfreunde mit Gästen zu ihrer Maiwanderung, die in diesem Jahr eine besondere Überraschung beinhaltete. Fast 30 Wanderfreunde/innen machten sich auf den Weg zum Brünnele beim Philosophenweg um den dortigen Maibaum mit Maibündel und Rosen zu schmücken. Hans-Peter Schaible nutzte diesen Rahmen um die Wanderfreunde darüber zu informieren, dass vor 50 Jahren Franz Spissinger, Horst Krieg und Ernst Neichel diesen Brunnen erbauten. Ernst Neichel, der sich seit Jahren um den Brunnen bemüht, wurde als Dankeschön ein Bild aus dem Jahre 1962 überreicht, das die Erbauer vor ihrem Brunnen zeigt. Die Maiwanderung führte weiter über die Neichel-Ranch, wo eine längere Rast eingelegt wurde. Gestärkt ging es zur Sigmund-Ranch und anschließend zum Naturfreundehaus, wo man am Wildsaubrunnen den zweiten Maibaum errichtete. Es folgte ein heiterer und stimmungsvoller Abend.



Das Bild zeigt den Erbauer Ernst Neichel und die Enkel von Franz Spissinger, Marco und Timo Krämer.